

LA NOCHE EN VELA



LA NOCHE EN VELA

ACTOS

MUSEO

21.00 h. Presentación del libro *Un hombre de la mar,* autobiografía de José Gabriel Fernández Rivera

PLAZA SAN SEBASTIÁN

22.00 h. Actuación Asociación Arte Danza

MUSEO DEL MOLINO DEL LUGAR

22.45 h. Actuación En Clave de Fa

PUERTA DEL MAR

23.30 h. Actuación alumnos de Manolo Perez. Versiones de Rock.

MUSEO DEL MAR

00.15 h. Actuación de Baile a cargo de Nacardá.

OTRAS ACTIVIDADES

- **MERCADO DE SALDOS**Paseo Marítimo del Pago del Lugar

SÁBADO, 11 AGOSTO 2012

EXPOSICIONES

MUSEO DEL MOLINO DEL LUGAR

- Adra, la Andaluza Ceres. El Ciclo del Cereal

MUSEO

- La Alpujarra de los Banu Hassan.
- La Viva Historia de las Albuferas de Adra.
- Restos Arqueológicos procedentes del Cerro Montecristo y material médico-quirúrgico hispano romano
- Sala: Tradicción y Vanguardia en el Arte Español del siglo XX

CENTRO CULTURAL

- Exposición Galería de Arte 7 caminos 7

MUSEO DEL MAR

- Exposición de Modelismo Naval y Pesquero

QUE NOS QUEDA POR VISITAR

Visitas a REFUGIOS, TORREONES y TORRE
 DE LOS PERDIGONES



Nota.- La organización se reserva el derecho a suprimir o modificar cualquiera de los actos previstos, si así fuese aconsejable, así como modificar algún horario o lugar de los actos programados.

PARA MÁS INFORMACIÓN CONTACTAR CON:

Área de Cultura del Ayuntamiento de Adra Museo de Adra - Plaza de San Sebastián, s/n 04770 ADRA (Almería) - Tfno: 950 403 546

*Oficina Municipal de Turismo*Natalio Rivas, 125 Tfno: 950 560 826

VISITAS

Visitas guiadas gratuitas para grupos, llamando previamente al tfno. 950 403 546

RECOMENDACIONES

Iglesia Parroquial de la Inmaculada Concepción
Templo fortificado a raíz del asalto turco de 1620, reúne una colección de imaginería barroca.

Ermita de San Sebastián Construida en 1680 y ampliada hacia 1751. Casas Señoriales

Levantadas por los Gnecco, familia de origen genovés, en el siglo XVIII.

Torre de los Perdigones, Fabriquilla del Vinagre y Torre del Humo: Formaban parte de la Fábrica de Fundición de Plomo de San Andrés (s. XIX), que contaba con la tecnología más avanzada de la época.

Fábrica Azucarera de Adra
Último testimonio arquitectónico del cultivo y transformación de la caña de azúcar
en la Vega de Adra.